

9月 えんだより

月	火	水	木	金	土
2 引き渡し 訓練	3 まんた・くじら 交流	4 まんた組 学研教室	5	6	7
9	10	11	12	13 幼児 映画館ごっこ	14
16 敬老の日	17	18 まんた組 学研教室	19 誕生会	20	21
23 振替休日	24	25	26 運動会 リハーサル	27 運動会 リハーサル予備日	28
30					

9月のうた
大きなくいの木の下で ・ とんぼのめがね

今年の夏は、園庭の拡張工事がありプールに入れる日が少なかったのですがその分テラスや園庭で水遊びを存分に楽しみました☆

ニュースでは、9月もまだまだ暑さが厳しいとのことですが、早朝・夕方の風は少しずつ心地よい風になってきました。気温の変化は体調不良になることが多く、風邪をひく子が増えます。昼間はまだまだ汗ばむ程暑くなるので、涼しくなってきたからといってすぐに長袖で対応するよりも、薄手の上着を上手に利用して朝・晩の気温の変化に備えましょう。

また、来月は大きな行事の一つである運動会(10月11日金曜日)があります。運動会に向けての練習などが始まります。運動量が多くなったりしますので、十分な休息(早めの睡眠)を心がけましょう。寝不足は、機嫌が悪くなったり、病気の原因にもなるので、ご協力お願いいたします。



2024年8月30日
綾瀬ゆめっこ保育園

お知らせ

- 9月2日(月) 引き渡し訓練があります。詳細については以前配布したお手紙をご確認下さい。
- 9月3日(火) くじら・まんた組は、座間ゆめっこ保育園との交流の日になります。まんた組は、座間ゆめっこ保育園に行き座間のまんた組のお友達と遊びます。くじら組は、綾瀬に座間ゆめっこ保育園のくじら組を招き、遊ぶ予定です。
- 9月の幼児バス散歩は、暑さの為、中止です。その代わりに13日(金) 幼児組対象に映画館ごっこを行う予定です。

番外編 かき氷パーティー

乳児組：乳児3クラス合同でかき氷パーティーを行いました。氷が割れる様子を見た後に、どの色が良いかを選んでもらい、その色のシロップをかけて食べました。何回もお代わりをする子もいる程、大好評でした♪

幼児組：チケットを受け取るとドキドキしながら「何の味にしよう…」と考えるかき氷を受け取ったら皆、勢い良く口の中に氷を入れながら味わっていた幼児組の子ども達。たくさん食べて涼をとりました♪



かめ組：8月も水遊びをたっぷり楽しみました。少しずつ体や顔に水がかかることに慣れてきて、タライの中の水に手を伸ばすだけでなく、ホースから出る水を浴びながら楽しそうに参加しています。最近は保育士の「いない・いない？」の聲に合わせて「ばあ!!」という遊びに夢中になっています。



いるか組：先月に引き続き、晴れている日はプールや水遊びを楽しみました。体操教室のプールはいつものプールとは違い、泳ぐ練習もしましたよ♪プール・水遊びが大好きな、いるか組のお友だちです。



ペンぎん組：暑い日が続き、子ども達はより一層水遊びに力を入れて遊び込んでいます。「シャバー!!」と自分から水を被ったりとダイナミックな姿も見られますが、友達のコップに水を入れたり、汲み合ったりと仲の良い場面も!! かき氷パーティーをしたり、幼児組のすいか割りを見学したりと夏をたくさん感じる事が出来た8月となりました。

くじら組：朝や夕方のお部屋での自由遊びでは「粘土やりたい!!」の聲がたくさん聞こえてくるくじら組さん。身近にある食べ物、イメージした動物やロボットを作り、お友達と見せ合っています♪製作では、絵具やペンを使ってカラフルな花火を表現していました。お祭りに行ったお友達も多かったようで、製作をしながらお話も盛り上がっていました。



らっこ組：クラスでクワガタを飼っています。よく土の中に潜っているの「いないねえ」と姿を探す子ども達。自由時には「クワガタ見たい」と声上がる程かわいがっています。給食中にゼリーを食べに顔を出した際「ごはん食べてる!」「一緒だね」と笑顔を見せていましたよ。また、「お歌聞かせる!!」と張り切って歌っています。

まんた組：今年で保育園のプールも最後になり、水が苦手だった子も友だちと水の掛け合いを楽しんでいました。また、プールの中ではビー玉拾いをしたり、すべり台でウォーター滑り台のようにしてたくさん遊ぶことができ、水に触れる楽しさをたくさん感じられた夏になりました。進学したらもっと大きなプールになりますが、いつまでも水を楽しみながら過ごして欲しいですね♪

